

Rheingauer Schulgesundheitstag

Lions Club Rheingau unterstützt „WheelUp!“

Walluf. (rer) – 2.100 Euro aus dem Erlös des diesjährigen Flohmarkts des Lions Clubs Rheingau konnte in Vertretung des Präsidenten Markus Bonsels der Clubsekretär Dr. Jörg Hüther an die „WheelUp!“-Veranstalter übergeben. „Wir sind froh und dankbar für diese großzügige Unterstützung“, zeigten sich Marita Roth, Fachberaterin Schule und Gesundheit am Staatlichen Schulamt für den Rheingau-Taunus-Kreis und die Landeshauptstadt Wiesbaden, und der Leiter der Walluftalschule, Holger Kilb, begeistert, „denn damit können wir ein breites Angebot mit dem Ziel der Gesundheitsförderung bei Schulkindern umsetzen“.

Mit der Spende wurde konkret die Aktion „WheelUp!“, ein Programm zur Förderung von Bewegungsformen aus den Bereichen Rollen und Gleiten, finanziert. Insgesamt hatten sich aus den Schulen in Eltville, Geisenheim, Erbach, Kiedrich und Walluf



Miriam Wolters und Alina Schlesier vom Rheingau-Taunus-Kreis, Dr. Jörg Hüther, Marita Roth, Holger Kilb und Steven Moser von „WheelUp!“ (v.l.n.r.).
(Foto: Lions Club Rheingau)